

Hannah Neunteufels „Guter Fang“

Ein Dining Restaurant direkt am Donauufer mit edlem Interieur und gemütlichem Ambiente – das neue Flaggschiff von Hannah Neunteufel in Ybbs an der Donau ist eröffnet. Die Architekten von BWM waren hier am Werk und wollten mit dem Raumerlebnis Bezug auf die Donau nehmen. Das Masterpiece des Lichtdesigns von Patrick Rampelotto schwebt über der mit Stoffen bezogenen Möblage. Die Wände schmückt die erste Hängung der pam-artgalerie, es sind exklusive Kunstwerke aus der Privatsammlung von Paul Müller. Der „Gute Fang“ wartet in der Schauküche täglich mit Gourmet-Genuss auf. Die Homepage gibt einen detaillierten Überblick über das neue Gastro-Spektakel aus Restaurant, Bistro, Shop und exklusivem Catering für die generalisanierte Stadthalle. Das dazugehörige Bistro „Fischbar“ mit Donaugarten



Foto: Mito Johannik

bietet sich den Gästen all-day-long als Treffpunkt für jede Gelegenheit an. „Die Restauration steht für entspannten Genuss mit wohlüberlegter Speisenvielfalt, mit ansprechender Getränke- und Weinkarte und gelebter Gastfreundlichkeit“, so Hannah Neunteufel.

www.dergutefang.at